

PROGRAMA OPERATIVO FSE DE MELILLA ANUALIDAD 2020

Invertimos en tu futuro

El año 2020 se ha visto condicionado por la alerta sanitaria que ha provocado el COVID-19, así como la suspensión de toda actividad no esencial durante unos meses, la suspensión de toda contratación pública que no fuera considerada urgente o de emergencia. Tal alerta sanitaria ha supuesto el establecimiento de una serie de protocolos y adecuaciones de determinadas actuaciones para que fuera posible su ejecución.

Además, hay que tener presente que la grave crisis económica que está causando la pandemia, se ve reflejada tanto en la ejecución como en las tasas de inserción de los beneficiarios de las operaciones ejecutadas durante el año 2020.

puesto en marcha nuevas convocatorias. Durante la anualidad, han finalizado la actuación 139 hombres y 168 mujeres, con una tasa de inserción a los seis meses de un 27%.



Turrón de Foie **Micuit** con Yogurt y **Crumble**

Taco de Cochinillo con Guacamole y Cebollas Escurdidas

Hamburguesa de Rabo de Toro y Pan Moruno

Tempura de Pescado con Curry Verde

Rape con Crema de Calabaza en Escabeche y Tallarines de Verduras

Solomillo con Terrina de Patata y Piquillos Confitados

Gofre con Sopa de Chocolate Blanco y Helado de Plátano y Chocolate

Cortadillo de Café y Cacao

En Melilla, septiembre de 2020

Proyecto cofinanciado por la Ciudad Autónoma de Melilla y la Unión Europea a través del Fondo Social Europeo, dentro del P.O. de Melilla 2014-2020 bajo el lema "INVERTIMOS EN TU FUTURO".

Gracias por su visita.

Por su parte, la Escuela de Hostelería y Turismo sigue impartiendo su formación y ha seguido trabajando con la misma filosofía, es decir, establecer las correspondientes pautas para fomentar la inserción social y laboral de sus alumnos/as, así como, en algunos casos la reincorporación al sistema educativo de aquellos que, por distintos

motivos, lo abandonaron y/o interrumpieron la formación reglada.



También destacan las ayudas a la contratación y el autoempleo, dirigidas a PYMES, cualquiera que sea su forma jurídica, las cuales tienen como finalidad aumentar la contratación de carácter estable de los desempleados y/o demandantes de empleo. Durante el año 2020 se han creado tres empleos, dos ellos correspondientes a mujeres.



Por lo que respecta a las actuaciones diseñadas *ex professo* para mujeres, desde el Centro de Información de la Mujer se ha facilitado información, asesoramiento y orientación personalizada de índole jurídica, social, psicológica y laboral, con la finalidad de erradicar posibles desigualdades y discriminación.

Además, durante el año 2020 se han beneficiado del Plan Integral para Mujeres pertenecientes a los Distritos IV y V y a otros colectivos desfavorecidos 117 mujeres, las cuales han participado en acciones formativas, actividades de dinamización social y actividades de conciliación social y conciliación.



Por lo que se refiere a la educación, se han impartido tutorías para la preparación de las pruebas oficiales del Ministerio de Educación, dirigidas a desempleados mayores de 18 años, para la superación de la prueba de Graduado en Educación Secundaria Obligatoria, prueba de acceso de Formación Profesional de Grado Medio y Grado Superior, Programa de Formación Superior y Recuperación de Capital Humano en el ámbito de las TIC Melilla Forma TIC, Cursos de Experto y/o Especialización y el Plan Melilla de Formación Melilla Calidad donde las PYMES de Melilla puede acceder al Sello Melilla Calidad.



CURSO GRATUITO

"TUTORIAS PERSONALIZADAS PARA LA PREPARACIÓN DE LAS PRUEBAS OFICIALES DE ACCESO A FP PARA MAYORES DE 18 AÑOS EN DESEMPLEO" PARA LA PRUEBA DE ACCESO A GRADO MEDIO Y GRADO SUPERIOR

Empresa: IOCREM MELILLA S.L.U.
 Inicio: 20 de febrero
 Fecha inscripción: desde el 14 de febrero
 Lugar inscripción: C/Antonio Falcón Nº5






UNIÓN EUROPEA

P.O. FSE DE MELILLA 2014-20
 Fondo Social Europeo (FSE): "Iniciativa de Empleo Juvenil"

Asimismo, este año de cambios obligados ha provocado que la comunicación del FSE haya tenido que buscar aquellos canales de comunicación accesible a la población, dándose un mayor uso a las redes sociales y a todo tipo de herramientas digitales para dar a conocer a la ciudadanía las actuaciones que se estaban realizando y las nuevas

oportunidades a los potenciales beneficiarios.



La digitalización de los servicios públicos y su efecto en la transformación digital en la Ciudad de Melilla



El año 2021 se plantea con cierta incertidumbre como consecuencia de la alerta sanitaria y la grave crisis económica que la pandemia está provocando. Desde la Ciudad Autónoma de Melilla se seguirá trabajando en estas mismas operaciones y se analizarán las nuevas oportunidades de financiación del Fondo Social Europeo para diseñar medidas orientadas a los más desfavorecidos y los más perjudicados por la situación socioeconómica adversa y así, invertir en el futuro de la población de Melilla.